

Anne de Solène

PARIS



SPRING - SUMMER 2023
PRINTEMPS - ÉTÉ 2023



For more than 50 years, Anne de Solène has been a leader in the world of highend home textiles, acclaimed for the uniqueness of its designs.

With a style that emphasizes the creativity of a hand drawn design, the finesse of a range of superior fabrics, and materials which last over time, Anne de Solène perfectly embodies French elegance.

The Anne de Solène teams work passionately every day in the traditional base of home textile making, to ensure we continue the tradition of offering exemplary quality.

Depuis plus de 50 ans, Anne de Solène est la référence dans l'univers du linge de maison. Plébiscitée pour le caractère unique de ses collections, Anne de Solène est bien plus qu'une marque de linge de maison haut de gamme, elle est créatrice d'exception.

Entre un style qui privilégie la créativité d'un dessin fait main, la finesse d'une sélection d'étoffes de qualités supérieures, la perfection de matières nobles et faciles à vivre, l'harmonie de couleurs qui restent éclatantes au fil du temps, le linge de maison Anne de Solène est la parfaite illustration de l'élégance à la française.

Les équipes passionnées d'Anne de Solène travaillent chaque jour pour garantir cette qualité exemplaire : la tradition du beau linge de maison qui se transmet de génération en génération.

DEMANDING SELECTION OF MATERIALS

Anne de Solène bed and bath linens are Oeko-Tex certified, which means that the products are carefully controlled at every stage of production: raw materials, yarns, dyeing... to ensure that they do not contain chemicals which are harmful to health or the environment.

FOR A MORE ORGANIC WORLD

Anne de Solène contributes to protect the environment by offering part of its new collection in GOTS certified organic cotton. All stages of the production chain follow strict rules.

SÉLECTION EXIGEANTE DES MATIÈRES

Le linge de lit et le linge de bain Anne de Solène sont certifiés Oeko-Tex, ce qui signifie que ses produits sont soigneusement contrôlés à chaque étape de la fabrication : matières premières, fils, teintures... afin d'assurer qu'ils ne contiennent pas de produits chimiques nocifs pour la santé ou pour l'environnement.

POUR UN MONDE PLUS BIO

Anne de Solène contribue à protéger l'environnement en proposant une partie de sa nouvelle collection certifiée GOTS en coton issu de l'agriculture biologique. Toutes les étapes de la chaîne de fabrication respectent des règles strictes.



**STANDARD
100**



**Biologique
Certifié par Control Union
CU1093338**



AVANT-PROPOS

This 2023 Spring Summer season, Anne de Solène celebrates creativity.

Drawing its inspiration from the heritage of French textiles, the collection illustrates the inventive process that transforms an idea into a finished product.

With names that evoke time and materials, the 2023 Spring Summer collection invites you to call on your inner creativity.

Pour cette saison Printemps Été 2023, Anne de Solène célèbre la création.

En puisant son inspiration dans l'héritage du patrimoine textile français, la collection illustre le processus inventif qui transforme l'idée en un produit accompli.

Avec ses noms qui évoquent le temps, les matières, la collection Printemps Été 2023 vous invite à conjuguer votre intérieur créatif.

HARMONIE NEW

THROW, 100% COTTON
PLAID 100% COTON



AUTREFOIS NEW

PERCALE ORGANIC COTTON - TC 200

A symphony palette of émotions, where colors evoke tenderness and charm.

PERCALE COTON BIO, 80 FILS/CM²

Une palette symphonie d'émotions où les couleurs évoquent la tendresse et le charme.

ÉPOQUE NEW

SATEEN ORGANIC COTTON - TC 300

A print of graceful violets is expressed in shades of parma against an azure blue background.

SATIN COTON BIO, 120 FILS/CM²

Un imprimé de gracieuses violettes s'exprime en nuances de parmes sur un fond bleu azur.



ÉPOQUE NEW

100% COMBED COTTON

TOWELS 550 GR/SQM | BATHROBE 450 GR/SQM

100% COTON PEIGNÉ, SERVIETTES 550 G/M² | PEIGNOIR 450 G/M²



NOUAGE NEW

100% COMBED COTTON, BATHROBE 450 GR/SQM
100% COTON PEIGNÉ, PEIGNOIR 450 G/M²



NEW IMPRESSION

PERCALE COTON - TC 200

Leaves like watercolor drops married to a discreet geometric light purple that invites us to a summer nap.

PERCALE COTON, 80 FILS/CM²

Des feuillages comme des gouttes d'aquarelles mariés à un discret géométrique parme clair nous invite à une sieste d'été.



PASSÉ-PRÉSENT **NEW**

100% COMBED COTTON, EMBROIDERED FLOWERS
TOWELS 550 GR/SQM | BATHROBE 450 GR/SQM
100% COTON PEIGNÉ, FLEURS BRODÉES
SERVIETTES 550 G/M² | PEIGNOIR 450 G/M²

NEW **PASSÉ-PRÉSENT**

 **PERCALE ORGANIC COTTON - TC 200**

The floral pattern competes in beauty and modernity with this fine blue and white stripe that reminds us of summer.

PERCALE COTON BIO, 80 FILS/CM²

Le motif floral rivalise de beauté et de modernité avec cette fine rayure bleue et blanche qui nous rappelle l'été.



FIL À FIL NEW

 **SATEEN ORGANIC COTTON - TC 300**

The soft tones blend together, follow each other in a spirited rhythm.
An alchemy of modernity and softness.

SATIN COTON BIO, 120 FILS/CM²

*Des tonalités douces se fondent entre elles, se suivent se poursuivent
dans un rythme enlevé. Une alchimie de modernité et de douceur.*





EMPREINTE

COVERLET AND EURO SHAM, 80% COTON - 20% POLYESTER
COUVRE-LIT ET TAIES D'OREILLER, 80% COTON - 20% POLYESTER



PALAIS

 SATEEN ORGANIC COTTON - TC 300

Baroque and ultra decorative atmosphere for this model
which promises us a warm and luxurious winter.

SATIN COTON BIO, 120 FILS/CM²

Atmosphère baroque et ultra décorative pour ce modèle
qui nous promet un hiver chaleureux et luxueux.



CARACTÈRE

SATEEN JACQUARD COTTON - TC 270

A subtle and elegant interpretation of the animal motif, treated in degraded shades.

SATIN JACQUARD COTON, 110 FILS/CM²

Une interprétation subtile et élégante du motif animalier, traité en nuances dégradées.



ZÈBRE

100% COMBED COTTON

BATHROBE WITH HOOD 450 GR/SQM

100% COTON PEIGNÉ, PEIGNOIR À CAPUCHE 450 G/M²

ESQUISSE

SATEEN COTTON - TC 300

A soft association of blue and pearl gray for this floral with a contemporary style.

SATIN COTON, 120 FILS/CM²

Une douce association de bleu et de gris perle pour ce floral à l'écriture contemporaine.



DAHLIA

ROSE / BLEU / BLANC
PINK / BLUE / WHITE

COVERLET AND EURO SHAM, 80% COTON - 20% POLYESTER
COUVRE-LIT ET TAIES D'OREILLER, 80% COTON - 20% POLYESTER



FACE À FACE

PERCALE COTON - TC 200

Fluid and airy brushstrokes like a poetic whirlwind.

PERCALE COTON, 80 FILS/CM²

Des coups de pinceaux fluides et aériens comme un tourbillon poétique.

ALCÔVE

PERCALE COTTON - TC 200

The old branching roses enchant us and transport us to an ultra-feminine atmosphere with the charm of yesterday.

PERCALE COTON, 80 FILS/CM²

Un classique floral réactualisé par une gamme de roses blanchies associées à des verts grisés.



ÉCLAT

SATEEN COTTON - TC 300, 3 COLORS SATIN COTON, 120 FILS/CM², 3 COLORIS



LOUVRE

PERCALE COTTON - TC 200, WHITE/SAND

A discreet and refined bourdon finish that evokes luxury in its timelessness.

PERCALE COTON, 80 FILS/CM², BLANC/SABLE

Une finition bourdon discrète et raffinée qui évoque le luxe dans son intemporalité.



PARESE

PERCALE COTTON - TC 200

An abundant floral that is adorned with a range of strong and deep colors.

PERCALE COTON, 80 FILS/CM²

Un fleuri foisonnant qui se pare d'une gamme de couleurs fortes et profondes.





ROSÉE

SATEEN COTON - TC 300 - BEIGE/BLUE/GREY

The watercolor transparency of the annual honesty is played on a delicate superimposition of light and shadow.

SATIN COTON, 120 FILS/CM² - BEIGE/BLEU/GRIS

La transparence aquarellée de la monnaie du pape se joue sur une délicate superposition d'ombre et de lumière.



ORIGINE

ULTRA SOFT BATHMAT, NON-SLIP BACKING, COTTON, 1900 GR/SQM
TAPIS DE BAIN ULTRA MOELLEUX, REVÊTEMENT ANTIDÉRAPANT, COTON, 1900 G/M²



HÉRITAGE

COTON, JACQUARD COLLAR - BATHROBE 450 GR/SQM
COTON, COL JACQUARD - PEIGNOIR 450 G/M²

VEXIN

PERCALE COTTON - TC 200, 18 COLORS

PERCALE COTON, 80 FILS/CM², 18 COLORIS



PERCALE
VEXIN



Ô de Rose



Pivoine



Framboise



Bourgogne



Iris



Volcan



Fleur de Cerisier



Epices



Azur



Cumulus



Orage



Encre



Pollen



Grège



Tourterelle



Brume



Coco



Blanc

SATEEN
ÉCLAT



Colombe



Poudre



Minéral

Anne de Solène
P A R I S

ANNE DE SOLÈNE / COLOMBIER-HACOT, INC / 14 NE 1ST AVENUE, SUITE 1205 / MIAMI, FL 33132 / USA

ERIC.PANER@ANNE-DE-SOLENE.FR
SOPHIE.HAZEBROUCQ@ANNE-DE-SOLENE.FR

ANNE DE SOLÈNE / LDM FRANCE / 434 RUE DES BOURRELIERS / 59320 HALLENES-LEZ-HAUBOURDIN / FRANCE

www.anne-de-solene.us.com

